

Vamos solos en Veracruz: PT en relación a “ruptura” con Morena

| Redacción

VAMOS JUNTOS en Durango y yo espero que enderecemos el camino para que tengamos un reencuentro pleno, franco, abierto, sincero, como son los verdaderos revolucionarios...”

REGINALDO SANDOVAL
Líder del PT en San Lázaro

REGINALDO SANDOVAL, coordinador de diputados del PT en San Lázaro, señaló que “vamos solos en Veracruz, es una buena lección que nos va a ayudar a ambos a reconocernos”, esto, tras ser cuestionado por el periodista Javier Solórzano, en su programa *Al Mediodía con Solórzano*, que se transmite a través del canal de YouTube de *La Razón*, sobre la relación entre su partido y Morena, donde se advierte una inminente ruptura.

“Vamos solos en Veracruz, esa va a ser una buena lección que nos va a ayudar a

ambos a reconocernos; vamos juntos en Durango y yo espero que enderecemos el camino para que tengamos un reencuentro pleno, franco, abierto, sincero, como son los verdaderos revolucionarios que ponen por delante el interés de la patria, de la nación, y del pueblo”, señaló.

El legislador señaló que, brincando ese proceso del primero de junio, recordando que en México también “vamos a elegir al Poder Judicial Federal”, después de eso, aseguró: “Yo creo que podremos un poco calmar los ánimos, y empezar a dialogar con mayor franqueza”.

Recordó que el PT es la izquierda que

aún vive e incluso que “nace y sobrevivió el modelo neoliberal, porque nació para combatir ese modelo”.

Señaló que, para el primero de junio, “hay que reconocerlo, hay muchos tropiezos de varios lados, sobre todo la opo-

sición, a veces del mismo INE, se ve difícil, pero yo creo que la gente va a salir, está en la lógica de que se acabe el tema de un Poder Judicial sólo a servicio una oligarquía que nos no ayuda y que estuvo del lado de la venta de todoss los bienes de la nación”.



Foto: Cuartoscuro

EL COORDINADOR petista en San Lázaro, Reginaldo Sandoval, el jueves, en sesión ordinaria.